

夢を追い続ける仲間たち

■平成13年4月21日 記念式典：松本県ヶ丘高等学校体育館 祝賀会：燦祥館

□記念講演

「イラストレーションの世界に魅せられて」 佐原 輝夫 君
 「ジャズと私 —魂との出会い—」 高見澤 洋 君

□30周年ロングホームルーム (あがたの森文化会館)

□記念祝賀会 (燦祥館)

□記念祝賀会二次会 (いづみ荘)



講師 高見澤 洋 君

講師 佐原 輝夫 君



記念祝賀会二次会



「お世話になりました。」我等が恩師の先生方



30周年ロングホームルーム

21世紀の幕開けとともに……

1971年3月、本校の学舎を巣立って行った総勢364名の仲間たちが、30年の歳月を経て、21世紀の幕開けとともに、2001年4月21日再びこの学舎に帰ってきました。



私たちは「母校愛のリレー」のテーマを『夢を追い続ける仲間たち』とかかげ、「私たちが在学時に、この学舎でまだ遠い21世紀に向けて抱いた夢。今まさにその夢の時代に生きているという喜びを仲間と分かち合い、私たちの生きざまを後輩たちに伝えたい」という願いが込められています。

在学時代から「ひとつの夢」を追い続け、見事にその世界で「一流」として活躍しているイラストレーター佐原輝夫君、ミュージシャン・

サクソ奏者高見澤洋君が講師として記念講演を行ないました。

我等が「夢を追い続けている仲間たち」のメッセージを現役生徒たちが各人の心の中でどの様に受け止めてくれたか……。私たちの願いは後輩たちが自分の夢に向かって21世紀を生き抜く姿を見せてくれる事であります。



県陵二三の会会長あいさつ